

Vie paroissiale

Les horaires habituels de la semaine se trouvent au dos de la feuille.

• Dimanche 9 novembre

– Dédicace de la Basilique du Latran –

Messes à 9h30, 11h et 19h

12h15 : vente de gâteaux et calendriers des SGDF à la sortie de la messe

15h-18h : accueil

• Lundi 10 novembre

• Mardi 11 novembre – férié –

11h : messe unique

• Mercredi 12 novembre

16h30 : chapelet dans l'église

19h30 : maraudes

• Jeudi 13 novembre

17h : aumônerie pour les 4^e et 3^e

• Vendredi 14 novembre

12h : messe en hébreu à la chapelle

18h : réunion du Marais Chrétien

19h30 : aumônerie des lycéens

• Samedi 15 novembre

18h : messe des jeunes à la chapelle

Carnet paroissial
sont retournés vers le Père

Simone RADUREAU,
Rosette BERTOLINO,
Hélène RASQUIER

Nous nous unissons à la prière des familles



Nous vous sollicitons comme chaque année afin de permettre à notre paroisse de mener à bien toutes ses actions liturgiques, éducatives, caritatives et patrimoniales.

Le don de chacun est nécessaire pour que vive notre communauté chrétienne et soit en mesure d'annoncer encore et toujours dans notre quartier que le Seigneur est vivant.

Il n'y a pas de petits dons !

Tract dans le fond de l'église ou sur le site denier.paris.catholique.fr indiquez votre montant et la paroisse Saint-Paul-Saint-Louis

FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

Vous pouvez désormais la recevoir dans votre boîte email à chaque publication. Cela permet de rester en lien où que vous soyez !

Si vous ne l'avez pas déjà reçue, n'hésitez pas à vous inscrire en flashant le QR code.



Appel à bénévoles pour monter une équipe d'accueil en semaine

Nous réfléchissons à mettre en place une équipe de bénévoles pour tenir l'accueil et le standard téléphonique de la paroisse durant la semaine du lundi au vendredi.

Si cela vous intéresse n'hésitez pas à nous le faire savoir en envoyant un email à la paroisse : contact@spsl.fr

Vie du doyenné

UN SPECTACLE SUR THOMAS MORE, LA PASSION D'UNE CONSCIENCE

Jeudi 13 novembre à 20h à Saint Louis-en l'Île

Lecture théâtralisée sur
improvisations musicales
15 € (7 € pour les étudiants)



Des flyers sont disponibles sur les tables dans l'église

JOURNÉES D'AMITIÉ - JAM SAINT-DENYS DU SAINT-SACREMENT

15-16-17 novembre 2024

Vendredi 15 : 15h-20h

Samedi 16 : 10h-18h

Dimanche 17 : 12h30-17h

Brocante, livres, vêtements, déco de Noël, bijoux, jouets, linge, gastronomie...

Inscription aux déjeuners

Samedi 15 et dimanche 16 novembre

👉 Deux services : 12h15 ou 13h30 - 10€ par repas et par personne



Réservation : 📱 Par internet
ou SMS au 06 10 24 76 79

👉 Indiquer : nom, téléphone,
jour, service et nombre de repas

Vie du diocèse

VEILLÉE DE L'ESPÉRANCE

Vendredi 14 novembre à 20h à la basilique ND du Perpétuel Secours (11^e)

9e JOURNÉE MONDIALE DES PAUVRES & COLLECTE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE - Dimanche 16 novembre

<https://www.secours-catholique.org>

Des enveloppes seront à votre disposition sur les tables dans l'église.

INAUGURATION DE LA MAISON DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

Dimanche 7 décembre

Messe à 10h30 présidée par Mgr Ulrich

Le séminaire de Paris vient de recevoir une nouvelle mission : faire de Saint-Germain l'Auxerrois une maison de prière pour les vocations.

Tout au long de l'année, des temps de prière et de rencontre avec les séminaristes sont proposés.

PODCAST

« TÉMOINS, BIENHEUREUX, SAINTS » :

Le diocèse de Paris lance un nouveau podcast « Témoins, Bienheureux, Saints ». Le premier épisode, disponible sur l'ensemble des plateformes d'écoute, est consacré à Jean Mestre*, qui sera béatifié le samedi 13 décembre à Notre-Dame de Paris, aux côtés de 49 Français morts en haine de la foi, martyrs de l'apostolat. Ce témoignage retrace sa foi, sa fidélité et sa vie offerte.

À écouter sur Spotify – Deezer – Apple Podcasts – et sur dioceseparis.fr

*5 mars 1943 : Jean Mestre monte dans un train du STO, pour ne pas quitter ses camarades de l'usine qui sont, eux, requis. Il ignore qu'il ne reviendra pas. Ni que sa vie va illuminer les ténèbres les plus profondes.

Les messes dominicales sont célébrées à Saint-Paul Saint-Louis le dimanche à 9h30, 11h et 19h.

Horaires sur la semaine

S : messe de semaine dans l'église ;

(messe du samedi 12h à la chapelle) ;

D : messe dominicale ; **A** : accueil dans l'église

	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim
8h30			S	S	S		
9h30							D
11h		S					D
12h						S	
18h			A	A	A		
19h	S		S	S	S		D

Laudes	du mardi au vendredi à 8 h samedi et dimanche à 8 h 30
Prière du chapelet	mercredi et vendredi à 16h30, chapelle de la Vierge
Adoration	du mardi au vendredi de 18h à 19h
Confessions	à l'accueil lors des permanences des prêtres ou sur rendez-vous
Accueil	du mardi au vendredi de 18h à 19h
Mardi : Jean-François Blachier, diacre	18h – 19h
Mercredi : Père Alexandre Comte	18h – 19h
Jeudi : Père Arnaud Bancon, curé	18h – 19h
Vendredi : Père Arnaud Bancon, curé	18h – 19h

Paroisse Saint-Paul Saint-Louis
Presbytère & secrétariat : 7 passage Saint-Paul 75004

01 42 72 30 32 - contact@spsl.fr

www.sppl.fr



Paroisse
Saint-Paul Saint-Louis
Dimanche 9 novembre 2025

Mère et tête de toutes les églises

Ce dimanche, nous célébrons la dédicace de la basilique du Latran. Elle est la première grande église construite en Occident. Elle fut consacrée le 9 novembre 324 par Sylvestre Ier. À cause de son ancienneté, elle est considérée comme « la mère et la tête de toutes les églises de la ville et du monde » (*omnium urbis et orbis ecclesiarum mater et caput*). Elle est l'exemple de l'église qui rassemble dans l'unité le peuple de Dieu.

L'architecture reprend le plan des basiliques romaines en apportant, toutefois, trois modifications majeures. La première est que l'on entre dans la basilique par le côté court et non plus par le milieu. La raison en est que l'église est orientée vers l'unique abside où le Christ est représenté. La deuxième modification concerne la place de l'autel. Alors que dans les temples antiques l'autel se trouvait à l'extérieur de l'édifice, dans la basilique chrétienne l'autel se trouve à l'intérieur. La troisième modification tient à la place des fidèles. Alors que dans les cultes païens le peuple restait à l'extérieur du temple, dans le culte chrétien célébré dans la basilique tous les fidèles prennent place au banquet des noces de l'agneau.

Dans notre église St-Paul-St-Louis, en célébrant la dédicace de la basilique St-Jean-de-Latran, nous éprouvons la joie d'être rassemblés autour de Jésus, notre Sauveur. C'est lui qui nous sauve et qui fait couler la vie en nous. C'est lui qui construit l'unité de notre vie, en nous unissant à lui, dans la communion fraternelle.

Abbé Alexandre Comte +